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東泉丘小学校の課題解消に向けた検討状況の説明会でいただいたアンケートの質問・意見等および回答等（2015.5.30第九中学校） 

  質問・意見等 回答等 

1 

「東泉丘２丁目」地域の変更が最も理不尽な気が致しま

す。この地域の人たちだけ集めて、説明会を開くべきで

はないか？ 

中学校のクラブ活動をその校区の小学生たちに自由参加

で良いので、練習に参加させて、早くから中学校になじ

めるようにして欲しいです。 

本市では、小学校と中学校が「めざす子ども像」を共有し、

義務教育 9年間を通じた教育課程の編成や学習指導の工夫

により系統性、連続性のある小中一貫教育を推進すること

としており、小中学校間の段差解消や学習面・生活指導面

での効果が期待されています。しかし、分割校の存在は、

小中学校間の円滑な連携の障壁となっていると言われてい

ます。そこで、本市では、学校や地域の実情に応じて、分

割校を計画的に解消し、小中一貫教育を推進していこうと

考えています。また、新千里南町 3丁目の通学区域を変更

した場合、東泉丘小学校から大半の児童が第十七中学校に

進学し、東泉丘 2丁目の子どもたちだけが第十五中学校に

進学することになります。当該地域から第十五中学校に進

学する児童は現状よりもさらに少人数となり、精神的な負

担は大きいものと考えられます。以上の点を勘案し、新千

里南町 3丁目の通学区域変更に合わせて、東泉丘小学校の

分割校解消も合わせて検討を進めてきた次第です。中学校

のクラブ活動に小学生が参加することも小中一貫教育の取

り組みの一つとして考えられます。いただいたご意見は参

考にさせていただきます。 
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第九中学校が増数するのが予測できるのに、その時点で

検討を始めるのは遅いと思います。ぎりぎりに生徒数を

詰め込まれると、他中学校との教育の質の格差が出てく

るのではないか？同じ市内の公立校でしかも近隣で格差

が現れると残念に思う。 

新田 1～2丁目から第八中学校へいくのも案と思う。 

第九中学校の生徒数増加に伴う教室不足が懸念されます

が、「学校規模と通学区域に関する課題の解消に向けた基

本方針」の中で、第九中学校の将来推計において、明確に

教室不足が見込まれた場合、その時点において、第九中学

校の検討に着手することとしております。なお、その際に

は、施設の増設・充実、又は隣接校との通学区域の変更の

いずれかの方法で検討することになりますが、現時点にお

いては全くの白紙です。 

 

3 

  

平成 33年以降、第九中学校の教室が足りるのかが心配。 

東泉丘小学校の校区変更とリンクして検討してほしい。 

5月 30日は西丘小学校の運動会のため、多くの保護者が説

明会に参加できていません。別途説明会の場の設定を希望

します。 

第九中学校の生徒数増加に伴う教室不足が懸念されます

が、「学校規模と通学区域に関する課題の解消に向けた基

本方針」の中で、第九中学校の将来推計において、明確に

教室不足が見込まれた場合、その時点において、第九中学

校の検討に着手することとしております。なお、その際に

は、施設の増設・充実、又は隣接校との通学区域の変更の

いずれかの方法で検討することになりますが、現時点にお

いては全くの白紙です。また、5月 30日の説明会において

は、西丘小学校の運動会の重なってしまったことを深くお

詫び申し上げます。以降、学校や地域の行事も確認しつつ、

改めて説明会の開催を予定しております。（7月 19日に東

泉丘小学校、7月 25日に第九中学校、7月 26日に南丘小学

校で意見交換会を開催しました。） 
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第九中学校の教室は現時点で不足はないとのことです

が、もし西丘小学校の通学区域を第八中学校に変更する

ならば、小中一貫の観点から、早めの対応をお願いした

い。（北丘小学校と東丘小学校と同等の教育を） 

又、他校にも影響が出る可能性もあるため、小学校・保

育所等と行事スケジュールを把握されて、説明会を開催

されるべきではないでしょうか。 

第九中学校の生徒数増加に伴う教室不足が懸念されます

が、「学校規模と通学区域に関する課題の解消に向けた基

本方針」の中で、第九中学校の将来推計において、明確に

教室不足が見込まれた場合、その時点において、第九中学

校の検討に着手することとしております。なお、その際に

は、施設の増設・充実、又は隣接校との通学区域の変更の

いずれかの方法で検討することになりますが、現時点にお

いては全くの白紙です。また、5月 30日の説明会において

は、西丘小学校の運動会の重なってしまったことを深くお

詫び申し上げます。以降、学校や地域の行事も確認しつつ、

改めて説明会の開催を予定しております。（７月 19日に東

泉丘小学校、７月 25日に第九中学校、７月 26日に南丘小

学校で意見交換会を開催しました。） 
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  質問・意見等 回答等 

5 

小中一貫教育についてもっとよく知りたいと思った。 

第九中学校の教室不足解消に向けた計画も早急にはじめ

た方が良いと思う。教室数よりも教育環境の悪化が心配

です。一学年 10クラス以上の規模で運動会や修学旅行等

行事が充実した形で実行できるのか等も不安です。 

本市では、小学校と中学校が「めざす子ども像」を共有し、

義務教育９年間を通じた教育課程の編成や学習指導の工夫

により系統性、連続性のある小中一貫教育を推進すること

としており、小中学校間の段差解消や学習面・生活指導面

での効果が期待されています。また、第九中学校の生徒数

増加に伴う教室不足が懸念されますが、「学校規模と通学

区域に関する課題の解消に向けた基本方針」の中で、第九

中学校の将来推計において、明確に教室不足が見込まれた

場合、その時点において、第九中学校の検討に着手するこ

ととしております。なお、その際には、施設の増設・充実、

又は隣接校との通学区域の変更のいずれかの方法で検討す

ることになりますが、現時点においては全くの白紙です。 

 

  

6 

南丘小学校の推移に伴い教室数は足りるのか。一部コミュ

ニティ・障害施設に影響はあるのか。 

第九中学校の教室不足はないというが、第八中学校との通

学区域変更を早く検討していくべきだ。(西丘小学校・新

田小学校を検討しないのか） 

地域変更により、地域団体も変更になると聞き伺いまし

た。（これからですね） 

 

 

 

 

 

 

 

事務局案どおり通学区域を変更すれば、南丘小学校は、平

成 32年度に 23学級まで増加することが見込まれています。

現在、南丘小学校には普通教室として使用できる教室は 31

教室ございますので、受け入れは可能であると考えていま

す。なお、具体的な教室配置等につきましては、通学区域

の変更が決まってからの検討になります。また、第九中学

校の生徒数増加に伴う教室不足が懸念されますが、「学校

規模と通学区域に関する課題の解消に向けた基本方針」の

中で、第九中学校の将来推計において、明確に教室不足が

見込まれた場合、その時点において、第九中学校の検討に

着手することとしております。なお、その際には、施設の

増設・充実、又は隣接校との通学区域の変更のいずれかの

方法で検討することになりますが、現時点においては全く

の白紙です。 

7 

  

推計予測のデータが正しいのかわからない。 

教室数が足らなくなるとわかれば、５年前でもよいので話

をしてほしい。地域の話をまず聞いて欲しい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本市では、毎年 5 月 1 日現在の児童・生徒数、住民基本台

帳データ等をもとに、6 年先まで小・中学校ごとに児童・

生徒推計を算出しています。ただし、将来推計は開発等に

より変動しますので、今後もマンション開発や建て替え計

画等の最新情報を注視していきたいと考えております。 

また、第九中学校の生徒数増加に伴う教室不足が懸念され

ますが、「学校規模と通学区域に関する課題の解消に向け

た基本方針」の中で、第九中学校の将来推計において、明

確に教室不足が見込まれた場合、その時点において、第九

中学校の検討に着手することとしております。その際は、

基本方針に基づき、保護者や地域住民と話し合いながら検

討を進めていきたいと考えています。 
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推計値をきれいにしようとして苦労しているようですが、

上下中を持った推計、その中で、悪い予想に基づいて急ぎ

検討が要る、といった情報の出し方もいかがでしょう。 

本市では、毎年 5月 1日現在の児童・生徒数、住民基本台

帳データ等をもとに、6年先まで小・中学校ごとに児童・

生徒推計を算出しています。ただし、将来推計は開発等に

より変動しますので、今後もマンション開発や建て替え計

画等の最新情報を注視していきたいと考えております。 

なお、ご意見の「上下中を持った推計」ですが、将来推計

は、学校規模と通学区域に関する課題の解消に向けた検討

の根拠となるデータですので、今後、より一層信頼性を高

める必要があると認識しております。 
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校区については難しいと思います。現状を維持したい気

持ちを持っているし、新しいことへのチャレンジが出来

ないと思うからです。でも意外と子どもは深刻に思って

いない部分もあるのかなと・・・。とにかく子どものた

めによろしくお願いします。 

ご意見、承りました。 

10 
南丘小学校区なので、児童数増加は大歓迎です。 ご意見、承りました。 
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  質問・意見等 回答等 

11 

通学区域の変更という難しい問題ですが、子どもの人数

が中心になります。予想されない人数も大切ですが、最

後に教育委員会がもっと「教育の豊中市」として大きく

腹を据えて対応してください。 

会場をもう少し小さくしてもっと話し合いするような場

にして欲しいと思いました。 

通学路の危険を避けるようにご配慮下さるようお願いし

ます。 

 

ご意見、承りました。 

今後は、会場なども見直し、よりご意見や感想をいただけ

るよう、説明会を開催していきたいと思っております。 

また、登下校時の安全確保は重要な観点ですので、今後、

関係部局・機関・団体等と連携しながら、街灯のＬＥＤ化、

信号機の設置、路面標示や看板等による注意喚起など、必

要な措置を検討してまいります。 

 


